

#TeamUpForChange



Filmvorstellung "TWO WAY STREET"

im Rahmen des Naturfreunde "Cleanup Days"

Die Naturfreunde präsentieren im Rahmen ihres "Cleanup Days" den **Dokumentarfilm "TWO WAY STREET - aus den Augen, aus dem Sinn"** von **Into.Wild**. In ihrem umweltaktivistischen Film thematisieren sie die Verschmutzung von Fließgewässern, insbesondere der Donau.

Menschen, die den Fluss erforschen, mit ihm arbeiten oder ihn als ihre Heimat sehen, erzählen von den Herausforderungen, mit denen die Donau und die von ihm hervorgebrachte Artenvielfalt konfrontiert sind und wie der Mensch als Verursacher mit betroffen ist.

Im Anschluss an die Filmvorführung könnt ihr bei einem gemütlichen Ausklang mit den beiden Produzent:innen in's Gespräch kommen und euch von den zahlreichen Abenteuern erzählen lassen.

Wann und Wo?

Fr., 22. September 2023

um 19:00 Uhr

Veranstaltungsraum

Naturfreunde Wien

Erzherzog-Karl-Straße 108

1220 Wien

Die Teilnahme ist kostenlos.

Zur Anmeldung und zu weiteren Infos geht's hier: wien.naturfreunde.at



(c) Into.Wild

Der "Cleanup Day" der Naturfreunde

Der "World Cleanup Day" findet am 16. September 2023 statt und markiert für uns den Start einer Woche, in der wir uns für eine saubere Welt und einen verantwortungsbewussten Umgang mit Abfall einsetzen. Die Naturfreunde setzen aktiv ein Zeichen gegen Littering, Mikroplastik und leisten einen Beitrag für einen bewussteren Umgang mit unserem Konsumverhalten.

Mehr Infos: www.nfi.org/sdg

Into.Wild

Michelle Abert und Liam Strasser verbinden unter dem Projektnamen Into.Wild Abenteuer mit Umweltbewusstsein. Abseits der ausgetretenen Wege zu gehen und nach dem nächsten Abenteuer zu streben hat die beiden verbunden. Bei Bootsreisen mit einem Boot aus recycelten Material von Österreich nach Rumänien, einer 655km lange Tour von Frankreich nach Vorarlberg auf Inline Skates und einem Einkaufswagen, oder zu Fuß durch den Neusiedlersee - bei jeder ihrer Touren thematisieren sie brandaktuelle Gesellschaftsthemen und verpacken ihre Geschichten und Fotos in Vorträge.

Mehr Infos: intowild.at

Rebels of Change

Die Naturfreunde sind Teil der Initiative Rebels of Change, die mit Aktivitäten für die SDGs begeistert und insbesondere junge Menschen mit ihrem Engagement für Nachhaltigkeit vor den Vorhang holt. Die Initiative wird von der Austrian Development Agency gefördert und von Südwind – Verein für Entwicklungspolitik und globale Gerechtigkeit koordiniert.

Mehr Infos: www.rebels-of-change.org

Wie soll eine gute Zukunft für alle aussehen? Sag's uns!



Schick uns eine kurze Video- oder Textbotschaft und teile deine Visionen mit uns!

www.rebels-of-change.org/get-active-wall



Gefördert durch die



Österreichische
Entwicklungs-
zusammenarbeit

REBELS OF CHANGE unterstützen die nachhaltigen
Entwicklungsziele der Vereinten Nationen.